



## 笹っ子とともに [新・チーム笹原] 始動！



新年度が始まりました。今日の始業式には、それぞれ進級した2～6年生が元気に登校してくれました。3月までとは教室も異なり、不安を持ちながらも新しい学年にワクワクしていたようです。

昨年度も「コロナ禍」により、通常の教育活動が予定通りに行えませんでした。世の中ではワクチン接種が進んでいるようですが、心配なく過ごせる時期にまだ見通しが立たず、予断を許さない状況が続いていることに変わりはありません。本年度はこれまでの経験を生かし、形を変えつつも工夫しながら教育活動を進めたいと考えています。昨年度末の「笹小だより」でお知らせした一年間の行事予定も、状況によればやむを得ず日程・内容の変更や中止とする場合も考えられますが、出来るだけ学びを止めずに、本来の学校の姿に近づけてまいりたいと思います。

本校では、明日4月8日に120余名の新入生を迎える予定です。来週からは新1～6年生が全員そろって新年度をスタートいたします。まだまだ新型コロナウイルス感染症対策として、「マスク」「手洗い」「消毒」「換気」「健康観察」「密集回避」等を引き続き行いますので、家庭でもご協力くださいますようお願いいたします。

## 登校時間帯の変更 8:00～8:15を目指した登校を！

これまで新型コロナウイルス感染対策のひとつとして、登校時の下足室での密状態の緩和を考え、登校時間帯を8:05～8:25に広げてきました。

コロナ禍が長期にわたり、子どもたちも人との間隔の取り方やマスクでの生活がだいぶ身についてきたため、本年度から従来の登校時間帯に戻すことにしました。遅い時間帯だと、始業に遅れそうになる児童も見られたため、少しずつ解消を図る予定です。朝の忙しい時間帯に、ご家庭での時間を変更するのが困難であることは承知していますので、徐々に元の時間に戻していきたいと考えています。

これまでの少し長い登校時間でも、交差点等で旗をもち、登校の安全を守ってくださった保護者や地域の皆様には、大変お世話になり誠にありがとうございました。

児童の皆さんは、今後8:00～8:15の間に学校に到着することを目指し、交通事故や人との間隔に気をつけて登校してください。



## 『ささはらこども園』 入口近くは歩道の柵の内側を

4月1日、小学校西側の前ささはら幼稚園の敷地に、新たに『ささはら認定こども園』が開園しました。

園の入口から交差点あたりは、一部通学路と重なりますので、登下校の際はこども園前の柵のある歩道の中を通るようにしましょう。

何年かしたら笹原小学校に入学してくれる人もいるかもしれませんね。



## 『別れと出会いの季節』 教職員の異動について

毎年のことながら4月は「別れと出会いの季節」となり、本校職員も一部が入れ替わりました。

職員が変わっても、これまで積み上げてきた良さを継承しながら、新しい意見とともに見直すべきことはあらため、再度気持ちを引き締めて、新メンバーで信頼される学校をめざしてまいります。



退職・転勤・休職した教職員				着任・復帰した教職員			
教頭	黒谷 由美 先生	瑞穂小へ		教頭	京見 武男 先生	瑞穂小から	
1年	日野 克洋 先生	伊丹小へ			仲井 敦紀 先生	伊丹小から	
2年	井上 礼圭 先生	花里小へ			井上 真季 先生	南小から	
3年	藤井 愛子 先生				今崎 淳彦 先生	緑丘小から	
4年	大黒 仁裕 先生	緑丘小へ			名越 佐和子 先生	緑丘小から	
5年	中川 志乃 先生	退職			上村 拓也 先生	桜台小から	
6年	播口 遼子 先生	鴻池小へ			小田垣 春香 先生	養父市・広小から	
プレ室	河崎 直子 先生	明石市・谷木小へ			服部 純子 先生	尼崎市から	
プレ室	佐々木 純 先生	緑丘小へ			澤田 はるか 先生		
新学習(理科)	岩崎 仁栄 先生	天神川小へ			三浦 亜紀 先生	北京日本人学校から	
初任者指導	加藤 寛 先生				今井 省悟 先生	カタール日本人学校から	
学校司書	生田 正美 先生	緑丘小へ			前田 愛美 先生	育児休業から	
事務職員	平野 公章 先生	瑞穂小へ			中山 貴嗣 先生	育児休業から	
スクールカウンセラー	平岡 真理 先生	尼崎市へ		介助員	玉野 真紀 先生		
				学校司書	古谷 千鶴 先生	瑞穂小から	
				事務職員	今尾 健二 先生	荒牧中から	
				スクールカウンセラー	内藤 あかね 先生	尼崎市から	



